

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y eventos relevantes

- En Estados Unidos se publicaron los resultados de la inflación PCE, los ingresos y gastos personales con corte a enero. La inflación PCE total se ubicó en 2,4% a/a, igual a la esperada por el promedio de analistas y desacelerándose desde el 2,6% a/a en diciembre de 2023. Por su parte, la inflación núcleo se ubicó en 2,8% a/a, en línea con la expectativa y por debajo de la de 2,9% a/a el mes anterior. De otro lado, el gasto personal creció 0,2% m/m en enero, alineado con las expectativas y desacelerándose desde el 0,7% m/m anterior, con esto la variación anual se desaceleró significativamente hasta 4,5% desde el 5,9% a/a anterior. El crecimiento del ingreso personal fue de 0,7% m/m, por encima del esperado de 0,4% m/m y acelerándose desde el de 0,4% m/m en diciembre, lo que en términos anuales se tradujo en estabilidad sobre el crecimiento de 4,8% en diciembre. Por primera vez en 6 meses, el crecimiento anual del gasto personal fue inferior al de los ingresos, lo que es una buena señal de un enfriamiento del consumo de los hogares que podría traducirse en menores presiones de inflación por el lado de la demanda.

- Adicionalmente en EE. UU., distintos miembros FED se pronunciaron ante los medios. El presidente de la FED de Nueva York, John Williams, declaró que espera un camino obstaculizado de regreso a la inflación de 2,0%, dada la fortaleza de la actividad económica y del mercado laboral. En este sentido y con un balance de riesgos equilibrado, el funcionario mencionó que le parecen razonables tres recortes de las tasas para este año, los mismos expuestos en el *Dot-Plot* de diciembre. Collins, presidente de la FED de Boston se refirió a la inflación de la vivienda y mencionó que es demasiado pronto para decir si las presiones recientes son la señal correcta. Collins adicionalmente mencionó que deben esperar que los datos den información uniforme y no deberán tomar decisiones de política monetaria con cifras aisladas. En ese sentido, será necesario más tiempo, aunque sin descartar que el inicio del ciclo de recortes será este año. Finalmente, el presidente de la FED de Atlanta, Raphael Bostic, dijo que la caída de la inflación hacia el objetivo no será rápida y tendrá volatilidad, destacó que queda trabajo por hacer en ese sentido y que se siente cómodo siendo paciente con los cambios de la política monetaria.

- En Europa se conocieron los resultados de inflación de España y Francia en febrero, lo que marca una antesala positiva de la inflación del agregado de la Eurozona que se conocerá mañana. En España la inflación se desaceleró hasta 2,8% a/a, en línea con la expectativa de los analistas y por debajo de la de 3,4% a/a anterior. De igual forma, la inflación subyacente se desaceleró hasta 3,4% a/a, aunque ligeramente menos de lo esperado por los analistas, quienes preveían que la cifra se ubicara en 3,3% a/a, por debajo de la de 3,6% a/a en enero. Por su parte, en Francia, la inflación total se desaceleró hasta 3,1% a/a, en línea con las expectativas y por debajo de la de 3,4% a/a en el mes anterior. Mañana se conocerán los resultados del agregado de la Eurozona, para la que el promedio de analistas espera una desaceleración de la inflación total y de la subyacente hasta 2,5% y 2,9% desde el 2,8% y 3,3% del mes anterior, respectivamente.

Las claves del mercado

- Los mercados internacionales operan con movimientos mixtos, luego de los resultados sin sorpresas de los macro fundamentales en Estados Unidos. El índice Dow Jones sube 0,22%, mientras que el S&P 500 se desvaloriza 0,17%. En Europa, el índice Eurostoxx 50 registra una valorización de 0,02%. Los tesoros en EE. UU operan con ligeras valorizaciones frente al cierre anterior. El rendimiento del papel a 10 años se ubica hoy en 4,26%.

- Los precios del petróleo operan con ligeras ganancias. La referencia Brent cotiza en US\$83,70/barril, mientras la referencia WTI en USD \$78,84/barril.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$3.935,9, al alza frente al cierre anterior de \$3.924,7, en medio de un comportamiento mixto de las monedas del resto de los países pares de la región.